

Voraz incendio

Quemaron casa deshabitada y fuego se propagó a viviendas de vecinos

● La vivienda era utilizada por sujetos para consumir alcohol y drogas. Ahora los vecinos esperan que sea demolida.

Policía
 policial@elpinguino.com

Eran pasadas las 8:30 horas de este domingo, cuando la tranquilidad de los vecinos del sector Río de la Mano, en Punta Arenas, se vio interrumpida con el sonido de las sirenas. Eran las unidades de cinco compañías de Bomberos, que se dirigían hasta un inmueble de calle Patagona 2038 a la altura de Manuel de Salas, el que estaba siendo afectado por un incendio.

70 voluntarios

del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, pertenecientes a cinco compañías concursaron al sector Río de la Mano para trabajar en el combate de las llamas, sin que se reporten lesionados.



El fuego se propagó a un segundo inmueble, el que resultó afectado en un 70%.

A la llegada de las primeras unidades, verificaron rápidamente que las llamas se encontraban consumiendo la totalidad de un inmueble, y se estaban propagando a una segunda vivienda que se encontraba contigua.

Pese a los esfuerzos de Bomberos, la intensidad del fuego no bajaba; además, la mala presión que presentaron los grifos, derivó en que las llamas volvieran a aparecer, alcanzando la vivienda colindante. Todo, ante la desesperación de los vecinos, que veían cómo un tercer inmueble comenzaba a sufrir daños en su estructura, y el agua no llegaba.

En pocos minutos arribaron más unidades para combatir la emergencia, pudiendo cerca de 70 voluntarios controlar el fuego luego de largos minutos y de una ardua labor.

Respecto del trabajo realizado, el segundo comandante de Bomberos,

Cristián Contreras, indicó en el lugar que "se trató de un incendio en una casa habitación de material ligero, donde también resultó dañada una segunda vivienda, producto de la radiación del fuego, que está propagándose desde la primera vivienda. Rápidamente trabajaron las unidades, se pidió apoyo para poder trabajar con personal y más líneas de trabajo en este inmueble".

Tres personas

Los vecinos, por su parte, manifestaron que antes de que se vea el fuego comenzar a consumir la estructura, al menos tres personas salieron corriendo desde el interior, lo que fue registrado por algunas cámaras de vigilancia de vecinos. La información fue aportada a personal de Carabineros.

Sobre las causas, indicó que "tenemos conocimiento que es una casa deshabitada, pero pernocta gente. Se entregó esa información a personal de Carabineros y



Vecinos indicaron que antes de que las llamas comiencen a consumir toda la vivienda, habrían salido al menos tres sujetos desde el interior.

estamos tratando de recopilar la mayor cantidad de información".

Indicó además que "no resultaron ni personas civiles ni personas lesionadas".

Tenemos conocimiento que es una casa deshabitada, pero pernocta gente. Se entregó esa información a personal de Carabineros".

Cristián Contreras, segundo comandante de Bomberos.

Anoche se escucharon patadas en las puertas, voces de jóvenes, pero siempre venían a tomar acá. Fue terrible, es un peligro".

Ema Villalobos, presidenta de la junta de vecinos.

El temor de vecinos

Los habitantes del sector, que en su mayoría son adultos mayores, manifestaron su preocupación por lo acontecido ayer. Durante la emergencia debieron salir de sus casas por temor a que las llamas se pudieran propagar a las demás estructuras.

Ema Villalobos, presidenta de la Junta de Vecinos 23, sector Río de la Mano, indicó que "esta casa ya está deshabitada hace cinco años, no vive nadie, los dueños eran de la tercera edad, entraban a tomar a esta casa y hacían lo que querían. Anoche se escucharon palabras, se escucharon patadas en las puertas, voces de los jóvenes, pero siempre venían acá a tomar".

Sobre lo ocurrido, indicó que "fue terrible, es un peligro, amanecimos con un fuego, y lo único que quiero pedir al alcalde Claudio Radonich es que tiren esa casa que se quemó por completo, porque si no será un foco de entrar a beber, y más ahora van a entrar. Ojalá el alcalde escuche y que envíe y boten esa casa, pero ahora, porque si lo dejan así es un verdadero peligro".